
 

 

Chat da Reunião COMPUR de 22 de Fevereiro de 2022.  

 

00:19:47 CELSO RAYOL júnior CELSO RAYOL: Por mim ok. Até prefiro 

presencial. 

00:21:22 BRASILIANO VITO FICO|SMAC: Híbrido é ótimo, teria que avaliar se 

existe infraestrutura para isso no auditório do ipp 

00:22:18 Angela Botelho: Bom dia a todos/as! 

00:24:22 Angela Botelho: Celso, estás aqui presente. Tudo bem com vc? 

00:35:05 Felipe Mandarino (IPP): Qualquer coisa estou a disposição aqui. 

00:35:25 Cristina Scotti: Na tela aparece: "Thais Biagini has started screen sharing" 

00:35:43 Felipe Coriolano: conexão dela parece ruim. 

00:37:12 Henrique Barandier: Acho que não recebi esse documento. Pode ser 

reenviado? 

00:40:32 EUGENIA Loureiro: Vamos reenviar 

00:42:04 Henrique Barandier: Me inscrevo 

00:44:30 Angela Botelho: Me inscrevo 

00:48:27 Silvio Coelho: Este Lagoon traz problemas para a cidade desde de que foi 

criado. 

00:52:49 Henrique Barandier: Obrigado, Laura, equipe do IRPH, pelos 

esclarecimentos 

00:53:38 Silvio Coelho: Esta integração com a Fazenda, que deveria sempre ter 

existido, é muito bem vinda e importante. Que não seja passageira. 

00:55:22 Henrique Barandier: Muito importante a manifestação da SEAERJ, Angela. 

00:59:45 Angela Botelho: angbotelho@gmail.com 

01:33:26 lucas faulhaber: me inscrevo 

01:33:39 Fernando Costa: eu me inscrevo 

01:41:18 LUIZ ROBERTO MATA: Me inscrevo 

01:43:29 lucas faulhaber: valeu!nao tinha visto msm 

01:44:33 lucas faulhaber: me inscrevo 

01:48:48 THAIS BIAGINI: Muito obrigada pela complementação, Dr Da Mata 

02:02:54 Angela Botelho: A vila é realmente belíssima. Parabéns pelo trabalho 


